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Firmware-Update  
für Viltrox Adapter / Objektive
Anleitung zum Aufspielen der neuen Firmware 
für Viltrox Adapter / Objektive

1. Schließen Sie den Adapter oder das Objektiv mit dem USB Kabel am Computer an.

2.  Ein neues Laufwerk „*Name des Adapters/Objektiv* ....“ erscheint auf Ihrem Computer.

 

3.  Wählen Sie die zu installierende Firmware Datei aus, die Sie sich auf folgender Seite 
herunterladen können: http://viltrox.com/xzzx

 

4.  Entpacken Sie diese und ziehen Sie die .vtx Datei in das neue Laufwerk. Das Laufwerk 
verschwindet dann für ein paar Sekunden und taucht wieder auf. (Das Laufwerk ist leer).

5.  Entfernen Sie den Adapter / das Objektiv vom Computer.

 

Das Update ist fertig. Der Vorgang ist sowohl für Adapter als auch Objektive derselbe.  
Sollte das Update nicht funktionieren, wiederholen Sie die oben angegeben Schritte.
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Firmware Update  
for Viltrox adapters / lenses
Instructions for uploading the new firmware 

for Viltrox adapters / lenses

1. Connect the adapter or lens to the computer with the USB cable.

2.  A new drive ”*name of adapter/lens* ....“ will appear on your computer.

 

3.  Select the firmware file to be installed, which you can download from the following 
page: http://viltrox.com/xzzx

 

4.  Unzip it and drag the .vtx file into the new drive. The drive will then disappear for a few 
seconds and reappear (the drive is empty).

5.  Remove the adapter / lens from the computer.

 

The update is finished. The process is the same for both adapters and lenses.  
If the update does not work, repeat the steps above.


